

Du reste, Nous vous disons adieu, sans Nous éloigner de vous. St. Hyacinthe, qui est devenu pour Nous comme un lieu natal, recevra probablement le dernier souffle de notre vie. Pressé par les cordiales invitations de notre Successeur, Nous allons rester auprès de lui. D'ici à sa prise de possession, Nous continuerons de gérer les affaires du Diocèse en qualité d'Administrateur, suivant le désir de l'Auguste Chef de l'Eglise. Et ensuite, Nous nous consacrerons, dans la mesure de notre santé, à cultiver, sous la direction du nouveau Prélat, telle partie de la vigne du Seigneur à laquelle il agréera que Nous travaillions.

Nous ne saurions terminer sans réclamer de vous, au nom de l'Evêque élu, de ferventes prières, pour que Dieu répande sur lui toutes les grâces de la Consécration épiscopale.

Sera notre présente Lettre lue au prône de toutes les églises du Diocèse où se célèbrent les Offices publics, et en chapitre dans les Communautés religieuses, le premier dimanche après sa réception.

Donné à St. Hyacinthe, Sous notre seing et le sceau du Diocèse et le Contre-seing de notre Secrétaire, le vingt-deuxième jour de Mai de l'année mil-huit-cent soixante-six.



† JOS. Ex-Ev. DE ST. HYACINTHE

Administrateur du Diocèse.

Par Monseigneur,

L. Z. MOREAU, Prêtre-Secrétaire.